

第2号 / いいところ / 福島 !!

みなさんこんにちは！
福島市地域おこし協力隊で
す。

先月、『いいところ福島！』創刊
号を発行いたしましたところ、市民の皆様からたくさん
の暖かいご声援をいただきました。
した。本当にありがとうございます！
います！

福島市がいいところだと改めて市民の皆さんに感じていた
だきたいという思いで、『いい
ところ福島！』という名前にした
本通信。これからも協力隊活
動を通して見つけた福島市の
いいところをどんどん発信し
ていきます。

今回は福島市内で活動する協
力隊の自己紹介特集です。
次号からは各隊員の活動の様
子について詳しくお伝えしま
すので楽しみに！

福島市のみなさま ごあいさつ させていただきます

【令和5年4月より活動開始】

土湯温泉町地区地域おこし協力隊
中風 千祥(なかかぜ ちあき)

みなさんはじめまして！中風 千祥と申
します。二本松市出身の28歳です。
大学から千葉県に10年住んでおりました
が、コロナ禍をきっかけに福島に戻り
たいと考えるようになり、ご縁があつて
土湯温泉町地区の地域おこし協力隊と
なりました。たくさん美味しいものを食
べることと温泉が大好きです！

これから土湯温泉観光協会と連携して
土湯温泉の魅力をより多くの方に知っ
ていただけるよう、情報発信や観光PR
を頑張ります！どうぞよろしく願いい
たします。



Twitter



Instagram

【令和4年12月より活動開始】

飯野地区地域おこし協力隊
近野 哲(こんの てつ)

こんにちは、近野 哲です。
40年ぶりに故郷である福島市に
戻ってまいりました。飯野は昔か
らUFO(未確認飛行物体)の目撃
情報があり、「UFOの里」と呼ばれ
ています。そんな飯野でUFOを活
用した地区の更なる活性化を目指
し、活動しております。前職での経
験や都市での生活を参考に、新た
な視点でふるさとに貢献したいで
す。あせらず着実に、がモットー
ですが早くも飯野に魅せられて！
います。皆様よろしく願います。



Twitter



【令和5年4月より活動開始】

吾妻地区地域おこし協力隊
土屋 恵(つちや めぐみ)

はじめまして。土屋 恵と申します。
長く東京で暮らしていたのですが、お花や果
樹の彩りがまちいっぱいに溢れる自然の恵み
豊かな福島市に一瞬で魅了され、即断即決で
吾妻地区地域おこし協力隊の募集に応募しま
した！

日々目に映る美しい風景、鳥のさえずりや川
の流れる音、地元の方々の優しさ温かさ、柔
らかな魅力溢れる福島市・吾妻地区のことを
幅広く発信していけたらと思っています。
地元の皆様とのコミュニケーションを何より
も大切にしながら活動していきたいです。
よろしく願います。



YouTube



Instagram

【令和4年4月より活動開始】

飯坂地区地域おこし協力隊 宮司 君香(みやし きみか)

こんにちは！！宮司 君香です。
2022年3月に東京から福島市に移住し、4月に協力隊と
して着任、あっという間に2年目の活動に突入しました。
埼玉県出身の25歳、趣味は料理や落語鑑賞、ダム巡り、
キャンプなど語り切れないくらいです(笑)
主な活動は、NPO法人いざかサポーターズクラブと連
携して、摺上川ダムでカヤックツアーのガイドや、鯖湖湯前
と茂庭にあるoncaféにて新メニューの開発や運営を行っ
ています。その他に飯坂地区のまちあるきマップを作成し
たり、キャンプイベントの企画開催をさせて頂きました。今
年度は引き続きカヤック等を続けながら、空き家・空き店
舗対策も始めていきたいと思ひます！
これからもよろしく願ひします♪



Twitter



【令和4年12月より活動開始】

大波地区地域おこし協力隊 大澤 隼人(おおさわ はやと)

こんにちは、大澤 隼人です！！昨年12月に東京から移住、今年
3月に古民家カフェimocaを開業しました。
カフェでは、干し芋づくりの過程で出る端材を活用したスイーツ
を中心に提供しています。廃棄ロス削減に取り組むとともに、大
波産さつまいもを使ったスイーツを通して大波の魅力を多くの方
にお伝えできればと思っています。
今後は地区内外の方の交流拠点となるコミュニティスペース
をカフェ内に設置し、イベントなどを開催予定です！！
趣味はお酒やグルメ探訪、スポーツ(特にサッカーや野球)も大好
きなので機会があれば色々誘ってくださいね！多くの方と出
会いたいと思っています♪最高の景色と空間においものスイ
ーツを食べに来てください！その際はいっぱいお話ししましょう！
古民家カフェimocaでお待ちしています！



Instagram

